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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Buenas tardes señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, sean ustedes 
bienvenidos a esta Sesión Ordinaria de Cabildo. Le solicito al señor Secretario que pase de lista de 
asistencia y en su caso declare la existencia de quórum legal para sesionar”.  
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago procedió a 
pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos 
Aurelio Peña Badillo, la C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los 
Ciudadanos Regidores: 1.-J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- Pedro González Quiroz, 3.- T.S. María del Refugio 
López Escobedo, 4.- Javier Quiñones Botello, 5.- Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 6.- L.A. 
Carlo Lara Muruato, 7.- C.P. María de Jesús Cerros Ozuna, 8.-L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 9.- 
Arq. Josué Miranda Castro, 10.- María Silvia Mendoza Rincón, 11.-L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, 
12.- M.A. Hiram Azael Galván. No así los Regidores: 13.- M. en M.P. Yazmín Barrón Ortiz y 14.- L.M. 
José Xerardo Ramírez Muñoz, quienes mandaron justificante”. 
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1.- Declaración de Quórum Legal:  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 14 asistencias con derecho a voz y voto más el Secretario 
de Gobierno con voz informativa, por lo tanto, se declara que existe quórum legal para sesionar y en 
consecuencia los acuerdos que emanen de esta sesión tendrán plena validez”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario. Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII de la 
Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 del 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Sesión Ordinaria de 
Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta 
al Honorable Cabildo del orden del día propuesto para la presente sesión”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden del día propuesto  inicialmente para esta sesión 
ordinaria es el siguiente: 
 
1.- Lista de Asistencia y, en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 
3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido de las actas de cabildo de 
las sesiones: 
 a.- Ordinaria 12, de fecha 28 de agosto de 2014 (acta 28). 
 b.- Solemne 2, de fecha 10 de septiembre de 2014 (acta 29) 
 
4.- Discusión y, en su caso, aprobación de los Convenios de Coordinación y Participación en Materia 
de Ejecución de Obra Pública para Infraestructura Turística con números ST/DJ/ZAC/-166-2014/IT y 
ST/DJ/ZAC-165-2014/IT, relativos a la ejecución de los proyectos de regeneración de corredor 
ubicado en el barrio de la pinta-Lomas de Bracho y Bufa-Cámara Obscura, ubicado en el Cerro de la 
Bufa. 
 
5.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión de Gobernación, 
Seguridad Pública y Protección Civil, respecto a la Clasificación de la Información y protección de 
datos personales del Ayuntamiento de Zacatecas. 
 
6.-   Discusión y, en su caso, otorgamiento del poder al Titular de la Unidad de Enlace para dar trámite 
a los recursos de inconformidad en materia de Transparencia. 
 
7.- Discusión y, en su caso, nombramiento de los Jueces Comunitarios. 
 
8.- Discusión y, en su caso, aprobación de la asignación de vehículos para la Dirección de Seguridad 
Pública y la Presidencia municipal de Zacatecas (Se retira del orden del día). 
 
9.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto a las transferencias al 10 de septiembre y ampliación de presupuesto. 
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10.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al corte de caja correspondiente al mes de mayo de 2014. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al informe de obra pública correspondiente al mes de mayo de 2014. 
 
12.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al corte de caja correspondiente al mes de junio de 2014. 
 
13.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al informe de obra pública correspondiente al mes de junio de 2014. 
 
14.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al informe de la cuenta pública correspondiente al trimestre abril-junio de 2014. 
 
15.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al informe de obra pública correspondiente al trimestre abril-junio de 2014. 
 
16.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto a las transferencias al 30 de septiembre y ampliación de presupuesto. 
 
17.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
referente a la autorización de reasignación de bienes del patrimonio municipal que fueron adquiridos 
con recursos federales.  
 
18.- Asuntos Generales”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias, señor Secretario, le solicito consulte a las señoras y señores integrantes de este Honorable 
Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita aprobar sea retirado 
el punto número 8, debido a que por razones ajenas a la Comisión Edilicia de Hacienda, no fue posible 
realizar su reunión, acuerdo que será presentado en la próxima sesión de Cabildo y que hace referencia 
a lo siguiente: 8.- Discusión y, en su caso, aprobación de la asignación de vehículos para la Dirección 
de Seguridad Pública y la Presidencia Municipal de Zacatecas. Entonces que se retome 
posteriormente”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Javier Quiñones Botello: 
“Respecto a la Comisión de Hacienda son varios puntos, entonces que por economía procesal sean 
leídos solamente los puntos resolutivos”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Lo ponemos a consideración una vez que sea leído el orden del día, les parece está apreciación que 
hace el Regidor, bien. Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del orden 
del día, con la modificación propuesta. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/289/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Considerando la propuesta que hacía el Regidor Javier, de que los  puntos que hacen referencia a la 
Comisión de Hacienda, por economía procesal se pueden leer los resolutivos correspondientes. Es 
aprobado por unanimidad de votos. Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, una vez aprobado el orden del día solicito registren su participación en el punto de asuntos 
generales, se inscriben los Regidores: María de Jesús Cerros Ozuna, Hiram Azael Galván Ortega y 
Pedro González Quiroz”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
 “Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto a desahogar es el punto número: 
3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido de las actas de cabildo de 
las sesiones: 
 a.- Ordinaria 12, de fecha 28 de agosto de 2014 (acta 28). 
 b.- Solemne 2, de fecha 10 de septiembre de 2014 (acta 29)”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario. Con la anticipación señalada por el artículo 38 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento, se remitieron las actas, por lo que solicito, en su caso, enviar a la Secretaría 
de Gobierno Municipal cualquier aclaración y/o modificación al respecto. Si algún integrante de este 
Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones señor Secretario le solicito pasemos a la votación correspondiente”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el 
sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de lectura y aprobación del 

contenido las actas de cabildo de las sesiones: 
 a.- Ordinaria 12, de fecha 28 de agosto de 2014 (acta 28). 
 b.- Solemne 2, de fecha 10 de septiembre de 2014 (acta 29). 
Son aprobadas por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/290/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto número:4.- 
Discusión y, en su caso, aprobación de los Convenios de Coordinación y Participación en Materia de 
Ejecución de Obra Pública para Infraestructura Turística con números ST/DJ/ZAC/-166-2014/IT y 
ST/DJ/ZAC-165-2014/IT, relativos a la ejecución de los proyectos de regeneración de corredor 
ubicado en el Barrio de la Pinta-Lomas de Bracho y Bufa-Cámara Obscura, ubicado en el Cerro de la 
Bufa”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, se le concede a la Regidora María del Refugio López Escobedo para que dé 
cuenta de los convenios presentados”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Buenas tardes, con su permiso señor Presidente, Síndica, señor Secretario, Cuerpo Edilicio, 
comentarles que este convenio gracias a la buena voluntad y sobre todo, a la gestión del señor 
Presidente Municipal se logró hacer este convenio con Gobierno Federal y la Secretaría de Turismo del 
Estado, el cual, el Gobierno Federal va a aportar quince millones trescientos cincuenta mil pesos y 
Gobierno del Estado seis millones seiscientos cincuenta mil pesos, para un monto total de veintidós 
millones, nosotros como Ayuntamiento lo que debemos de presentar es el Acta de Cabildo avalada 
para que a través de SINFRA  se pueda ejecutar el recurso y realizar los proyectos. Aquí hay que 
resaltar que como ayuntamiento no va a generar ningún egreso, por lo que apelo a su buena voluntad 
para que me apoyen para que estos convenios puedan ser ejecutados, para su realización tenemos 
como fecha el 31 de diciembre. Gracias”.  
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias  Regidora, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir  o dar lectura a este 
documento en la presente sesión les concedemos el uso de la voz para que el señor Secretario tome 
lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, quien desee intervenir por favor levanten su mano. Adelante Regidor Pedro”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Pedro González Quiroz: 
“Muchas gracias, buenas tardes, es para felicitarte señor Presidente ya que por tu gestión y desarrollo 
de estos proyectos ayudan a mejorar la imagen urbana de sitios históricos y turísticos importantes 
dentro de esta capital, este tipo de proyectos sin duda genera más turismo que es una de las 
principales actividades económicas del municipio, invito al Secretario de Obras Públicas a que ejecute 
estás obras de calidad y compromiso y a ser eficientes como es tu deseo e instrucción, es todo”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias Regidor”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En segunda ronda para intervenciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si no hay intervenciones continuamos con la votación que corresponde, pidiéndoles a todos su apoyo 
y respaldo para que este documento sea aprobado y además iniciar de inmediato con estos trabajos 
coordinados con la Secretaría de Turismo, como bien se comentaba aquí no solamente se busca 
detonar un polígono más para la atracción al turismo, sino de consolidar zonas muy importantes en el 
municipio de Zacatecas con mayor atracción turística con una inversión importante que vale la pena 
decirlo SECTUR Federal aprobó y avaló un proyecto como este y la Secretaría de Turismo de Gobierno 
del Estado ha asumido con total compromiso y que nosotros como Ayuntamiento somos una parte 
impulsora y coadyuvante de consolidar grandes compromisos que tenemos en la zona de Bracho que 
poco a poco se ha ido consolidando y además de ser un evento cultural en el municipio de Zacatecas 
que trasciende las fronteras como municipio hasta abarcar todo el estado pero que va  más allá de 
nuestra entidad, no solamente a nivel país, sino que a nivel internacional, vale mucho la pena que estás 
inversiones lleguen ahí para ser más atractivas zonas como estás, que no solamente detonan en visitas 
en cuestión turismo, sino que son fuente generadora de empleo que nos ayudan a cumplir como 
Ayuntamiento y también para que mejoremos la condición de vida de quienes habitan el municipio, 
por ello solicito, como bien lo decía la Regidora, su respaldo para que este punto pueda ser aprobado 
de manera positiva, por lo que le solicito señor Secretario que pasemos a la votación correspondiente”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación de los convenios de Coordinación y 
Participación en Materia de Ejecución de Obra Pública para Infraestructura Turística con números 
ST/DJ/ZAC-166-2014/IT y ST/DJ/ZAC-165-2014/IT, relativos a la ejecución de los proyectos de 
regeneración del corredor ubicado en el Barrio de la Pinta – Lomas de Bracho y Bufa Cámara Obscura, 
ubicado en el Cerro de la Bufa. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/291/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 5.- Discusión y, en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión de Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, respecto a la 
Clasificación de la Información y protección de datos personales del Ayuntamiento de Zacatecas”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Licenciado Roberto Cordero Escamilla, Director Jurídico Municipal, 
para que dé cuenta al Honorable Cabildo del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Director Jurídico Municipal, Lic. Roberto Cordero Escamilla: 
“Buenas tardes señor Presidente, buenas tardes señorita Síndico, Regidoras, Regidores, buenas tardes 
a todos, les voy a comentar que este acuerdo de clasificación de reserva de información que se está 
presentando es por los siguientes motivos, en últimas fechas se han establecido nuevas disposiciones 
de carácter de información privada, este acuerdo tiene como fin proteger la información que el 
municipio tiene respecto de servidores públicos, funcionarios y también de otro tipo de áreas  
especificas, como es Seguridad Pública, de manera particular lo que es armamento, condiciones 
laborales de los propios elementos de Seguridad Pública y está facultad nos la otorga el artículo sexto 
constitucional que nos permite reservar cierta información, por eso, en este caso, el municipio sería el 
primero en todo el estado en tener un acuerdo de reserva que nos permite proteger está información 
en beneficio de los titulares de la misma, es por ello que se somete a este Cuerpo Edilicio para que en 
su momento sea aprobado y publicado  el acuerdo de reserva de esa información en el Periódico Oficial 
de Gobierno del Estado, es cuanto”. 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Licenciado, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En primera ronda, por favor levanten su mano, se inscribe la Regidora Cuquis, el Regidor Hiram, 
adelante”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Buenas tardes nuevamente, Presidente reconocer tu preocupación en relación a lo de la transparencia 
y de lo del acceso a la información, con esto nos damos cuenta de que proteges las acciones de la 
administración en base a estos dictámenes, con ello cumples en base a lo señalado en el artículo sexto  
de la Constitución y en el artículo 29 de la Constitución del Estado de Zacatecas, entonces, 
reconocemos eso y sobre todo es una información reservada que no a cualquier persona se le puede 
proporcionar. Gracias”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, refrendar lo expuesto en este dictamen, creo que cada vez la sociedad requiere más estar 
abiertos o apegados a la Ley de Transparencia o Acceso a la Información Pública en todos sus niveles 
más sin embargo, aún sin que contravenga la Constitución tanto federal como la local o los mismo 
reglamentos en el municipio si pueden violar tus derechos humanos, al final de cuentas ponen en 
riesgo muchas de las actividades, mucha de la información que puedas dar, que te exijan pone en 
riesgo tanto cuestiones patrimoniales de seguridad y sobre todo, algo muy peculiar que me llamo la 
atención es el asunto de seguridad pública, creo que no puedes dar de alguna manera o mostrar de una 
manera irresponsable lo que tienes dentro de seguridad pública, puedes hacer o trazar planes, o dar a 
conocer estrategias de seguridad pública, más sin embargo, no puedes decir otras cuestiones más 
reservadas y de seguridad para el municipio, entonces felicitarlos, hace poco, hace días estuvieron 
comentando en los medios de comunicación o algunas autoridades de nuestro municipio, que nuestro 
municipio va en los primeros lugares en cuanto a la transparencia y creo que es de reconocerse, vamos 
por buen camino, que si hay alguna controversia que podamos resolver el equipo jurídico o nosotros 
mismos, puede haber una controversia en torno al dictamen o a la propuesta más sin embargo lo 
vamos a tener lo más apegado a la ley y salvaguarda de los derechos humanos. Gracias”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias Regidor”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si se considera suficientemente discutido, solicito al señor Secretario tome la votación 
correspondiente”.  
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
de Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, respecto a la clasificación de la información y 
protección de datos personales del Ayuntamiento de Zacatecas. Se aprueba por unanimidad de votos”. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/292/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número: 6.- Discusión y, en su caso, 
otorgamiento del poder al Titular de la Unidad de Enlace para dar trámite a los recursos de 
inconformidad en materia de Transparencia”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Licenciado Roberto Cordero Escamilla, Director Jurídico Municipal, 
para que dé cuenta en qué consiste el Poder solicitado”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Director Jurídico Municipal, Lic. Roberto Cordero Escamilla: 
“Buenas tardes, brevemente les comento, el Licenciado Alfredo Soto, está aquí presente, él es nuestro  
enlace de Acceso de Información Pública, regularmente muchas de las solicitudes que se gestionan son 
vía electrónica, ese tipo de información dado al nuevo sistema que tenemos se requieren informes 
breves o se dan en ocasiones término de 24 horas o 3 días, antiguamente con el nombramiento que ha 
ostentado el licenciado es el que le otorgó el ciudadano Presidente Municipal, pero hay nuevos 
criterios que han surgido a nivel nacional han estado considerando que el nombramiento debe de ser 
avalado por el Ayuntamiento, por tal motivo se está pidiendo únicamente las facultades para poder 
impugnar o para poder suscribir recursos de inconformidad que tuviese el municipio en contra de las 
quejas que presenten los ciudadanos y en aquellos casos en los que se considere que la información no 
fue debidamente entregada por parte del ciudadano, hay que entender que a veces el ciudadano 
solicita alguna información y que a juicio de él estima que debe de entregársele en determinado 
momento o en determinadas condiciones de urgencia, lo cual a veces es difícil para la administración 
municipal ¿porqué?, porque hay que tomar en cuenta la información que por su antigüedad ya se 
encuentra archivada o en otros lugares que impide que de momento se tenga la información, lo cual 
obliga cotidianamente a formular recursos de inconformidad en contra del organismo de Acceso a la 
Información Pública del Estado que obligan en su momento a que el Titular del Transparencia 
impugne esas determinaciones a través de los recursos de inconformidad, sería únicamente para los 
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recursos de inconformidad para lo que les comento que quedaría facultado el Licenciado Alfredo Soto, 
es cuanto”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, le solicito al 
señor Secretario de Gobierno que tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
 “En primera ronda, por favor, se inscribe la Regidora Ceci. Adelante Ceci”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Es un comentario y una felicitación al Licenciado Alfredo es una parte bastante complicada la que 
tiene y, sobre todo, porque muchas veces la información no le llega en el momento en que le tiene que 
llegar y eso es una limitante para poder contestar las solicitudes de los ciudadanos, simplemente hacer 
un reconocimiento y exhortar a todos los Secretarios y miembros de este Ayuntamiento para que le 
faciliten el trabajo a Alfredo que al final de cuentas es el enlace y la persona a cargo de esta sección o 
unidad y por lo tanto hay que apoyarlo, gracias”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si no hubiese intervenciones y si se considera suficientemente discutido señor Secretario pasemos a la 
votación que corresponde. Sumarme a lo que comenta la Regidora Ceci respecto al área de 
transparencia, felicitar  a Alfredo por el trabajo que se ha realizado, coordinado desde luego con el área 
jurídica del municipio y por supuesto encabezado por el Secretario de Gobierno Municipal que 
finalmente se trabaja bajo una estrategia en común y gracias a eso podemos hablar que Zacatecas es un 
municipio 100% transparente en lo que se ha tramitado de información a través de acceso de 
transparencia en donde no sólo se trataba de alcanzar ese 100% si no hay que mantenerlo a lo largo de 
la administración y mantenernos como ha sido una primicia de este Ayuntamiento que es conducirnos 
con total transparencia y además vale hacer un total reconocimiento a la Contralora Municipal a la 
Licenciada Marisela Riva Palacio quien también se suma a estás tareas de transparencia y de 
fiscalización y de la buena rendición de cuentas, no solamente para quienes integramos está 
administración sino para la mayoría que es la población a quienes gobernamos desde este 
Ayuntamiento, bien pasamos a la votación que corresponde”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, de manera económica, en relación al otorgamiento del poder al Titular de la Unidad de 
Enlace para dar trámite a los recursos de inconformidad en materia de Transparencia”. Se aprueba por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/293/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es el punto número: 7.- Discusión y, en su caso 
nombramiento de los Jueces Comunitarios”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Honorables integrantes de este Cuerpo Colegiado, en la documentación que se les remitió, se anexan 
las ternas para designar a los Jueces Comunitarios, debo aclarar que la normatividad de la ley de 
justicia comunitaria, en el artículo 11 señala que los jueces comunitarios deberán ser designados de 
una terna, por el Honorable Ayuntamiento de Zacatecas. Solicito al señor Secretario, informe al 
Honorable Ayuntamiento la integración de las ternas para la designación de los Jueces Comunitarios”. 
____________________________________________________________________ 
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“La terna número 1 estará integrada por: 
Lic. Enrique Tobías Salazar; 
Lic. Erika Montoya Ramírez; 
Lic. José Jerónimo Reyes Hernández. 
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Terna Número 2: 
Lic. Francisco Trejo Sustaita: 
Lic. Felipe de Jesús Sánchez Núñez. 
Lic. Claudia Viridiana Saucedo Martínez. 
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Terna Número 3: 
Lic. Nayely Barraza Méndez; 
Lic. Juan Ricardo Castañeda Navarro; 
Lic. José Luis Torres Cordero. 
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Terna Número 4: 
Lic. Cesar Armando Ortiz Quiñones; 
Lic. Arcelia Jazmín de la Torre Espinoza; 
Lic. Francisco Javier Macías González”. 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al 
Señor Secretario tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Quien desee intervenir en primera ronda, el Regidor Hiram, la Regidora Ceci. Adelante”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Comentarles y respaldar algunas ternas que han comentado, conocemos de tiempo e inclusive 
compañeros de la universidad y muchos de ellos han hecho un papel excepcional dentro de la policía 
preventiva y de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, pero hacer un exhorto a todos y cada uno 
de nosotros los Regidores que muchas veces nos hemos encontrado por aquí Secretarios sobre todo, 
como es el Secretario de Gobierno, donde han venido a solicitar apoyos y que los hemos tenido muy 
olvidados, creo que esa parte de la administración pública en cuanto a seguridad pública tenemos que 
apoyar con lo más que se pueda, afortunadamente no ha habido algo, algunos casos aislados  en las 
instalaciones, pero gracias a unas gestiones que hicimos contigo pudimos llevar algunos colchones, 
algunas cosas, entonces si darle esa oportunidad, esas herramientas para que haya un poder mucho 
más ejemplar, ya la cuestión de quejas a Derechos Humanos esa es otra situación que se resuelve a 
parte pero si darles una confianza a la terna que vaya a ser electa, darles ese respaldo, Presidente, 
Secretarios, Regidores y que continúen con un trabajo  ejemplar y que tengan las herramientas para 
que lo puedan realizar”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Buenas tardes, simplemente digo como dice el Regidor Hiram, es una parte fundamental e 
importante que este nombramiento a estos jueces comunitarios se realice por parte del Cabildo y 
pediría Secretario de Gobierno que se haga un recuento, un análisis de lo que son las situaciones que 
faltan, los nombramientos que faltan, llevamos ya un año de administración y quedan todavía algunos 
cabos sueltos como dicen, es buen momento para podernos analizar exactamente qué es lo que son 
reglamentos, nombramientos, y hacer un buen ensayo de lo que estamos bien y de que es lo que nos 
falta, es cuanto”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias Regidora, para una segunda ronda. Si se considera que este punto esta comentado y 
discutido, le solicito al señor Secretario de Gobierno que pasemos a la votación que corresponde para 
la designación de los jueces comunitarios”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“En obvio de tiempo solicito primero a la asamblea que primero designemos a los cuatros jueces 
comunitarios y posteriormente se realice la protesta de ley correspondiente. La terna número uno la 
integran: 
Lic. Enrique Tobías Salazar, obtiene cero votos 
Lic. Erika Montoya Ramírez, obtiene cero votos. 
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Lic. José Jerónimo Reyes Hernández, es aprobado por unanimidad de votos. 
 
Terna Número 2: 
Lic. Francisco Trejo Sustaita, obtiene cero votos. 
Lic. Felipe de Jesús Sánchez Núñez es aprobado por unanimidad de votos. 
Lic. Claudia Viridiana Saucedo Martínez, obtiene cero votos. 
 
Terna Número 3: 
Lic. Nayely Barraza Méndez, obtiene cero votos. 
Lic. Juan Ricardo Castañeda Navarro, obtiene cero votos. 
Lic. José Luis Torres Cordero, es aprobado por unanimidad de votos. 
 
Terna Número 4: 
Lic. Cesar Armando Ortiz Quiñones, es aprobado por unanimidad de votos; 
Lic. Arcelia Jazmín de la Torres Espinoza, obtiene cero votos. 
Lic. Francisco Javier Macías González, obtiene cero votos”. 
 
Informo que se han autorizado a los nombramientos de los jueces: Lic. José Jerónimo Reyes 
Hernández, Lic. Felipe de Jesús Sánchez Núñez, Lic. José Luis Torres Cordero y Lic. Cesar Armando 
Ortiz Quiñones”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/294/2014). 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Una vez concluida la votación, solicitamos que arriben a este recinto el Licenciado José Jerónimo 
Reyes Hernández, el Licenciado Felipe de Jesús Sánchez Núñez, así como el Licenciado José Luis 
Torres Cordero y el Licenciado Cesar Armando Ortiz Quiñones, a fin de que puedan cumplir la 
protesta de ley. Con fundamento en lo dispuesto por el artículo 158 de la Constitución Política del 
Estado Libre y Soberano de Zacatecas les pregunto a los licenciados aquí presentes y propuestos para 
ser Jueces Comunitarios:  Licenciado Felipe de Jesús Sánchez Núñez, Licenciado José Luis Torres 
Cordero, Licenciado Cesar Armando Ortiz Quiñones, Licenciado José Jerónimo Reyes Hernández,  
protestáis desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Jueces Comunitarios que se les ha conferido, 
y guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Particular del 
Estado, las leyes que de ellas emanen, la Ley Orgánica del Municipio, mirando en todo por el bien y la 
prosperidad de la unión, por el bien y la prosperidad del Estado y por el bien y la prosperidad del 
Municipio de Zacatecas y sus ciudadanos?”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
Los CC. Licenciado Felipe de Jesús Sánchez Núñez, Licenciado José Luis Torres Cordero, 
Licenciado Cesar Armando Ortiz Quiñones y Licenciado José Jerónimo Reyes 
Hernández: “Sí, protesto”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si así no lo hiciereis que la Nación, el Estado y el Municipio os lo demanden, en hora buena y muchas 
felicidades. Señor Secretario, le solicito que continuemos con el siguiente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 30. 

SESIÓN ORDINARIA 13. 
30 DE SEPTIEMBRE DE 2014. 

179 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 9.- Discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda respecto a las transferencias al 10 de 
septiembre y ampliación de presupuesto”. 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Bien recordemos que tenemos la propuesta aprobada de que los dictámenes correspondientes a la 
Comisión Edilicia de Hacienda por economía procesal se iban a leer únicamente los puntos 
resolutivos”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, una vez que se ha aprobado al inicio del orden del día la acumulación de 
lectura únicamente para los resolutivos en cuanto a lo que se refiere a la Comisión de Hacienda, le 
solicito a la Síndico Municipal, la Licenciada María Concepción Irene García Almeida, para que dé 
cuenta la Honorable Cabildo de la parte resolutiva de los puntos a lo que hace referencia desde el 
punto número 9 hasta el punto número 16”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente con su permiso Cuerpo Edilicio: 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda respecto a las transferencias al 10 de septiembre y ampliación de presupuesto. 
Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/295/2014). 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 
10.- Discusión, y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, 
respecto al corte de caja correspondiente al mes de mayo de 2014”. 
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente con su permiso Cuerpo Edilicio: 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al mes de mayo de 2014. Informo que 
se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/296/2014). 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 11.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto al informe de Obra Pública 
correspondiente al mes de mayo de 2014”.   
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente con su permiso Cuerpo Edilicio:  
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al informe de Obra Pública correspondiente al mes de mayo de 2014. 
Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/297/2014). 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 12.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al 
mes de junio de 2014”.  
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente con su permiso Cuerpo Edilicio: 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al corte de caja correspondiente al mes de junio de 2014. Informo que 
se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/298/2014). 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 13.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto al informe de Obra Pública 
correspondiente al mes de junio de 2014”.   
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso Cuerpo Edilicio:      
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al informe de Obra Pública correspondiente al mes de junio de 2014. 
Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/299/2014). 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 14.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto al informe de la cuenta pública 
correspondiente al trimestre abril-junio de 2014”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso Cuerpo Edilicio:      
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al informe de la cuenta pública correspondiente al trimestre abril-junio 
de 2014. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/300/2014). 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 15.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto al informe de obra pública 
correspondiente al trimestre abril-junio de 2014”.   
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso Cuerpo Edilicio:      
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones, de no ser así le solicito señor Secretario tome la 
votación correspondiente al presente punto del orden del día”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto al informe de obra pública correspondiente al trimestre abril-junio de 
2014. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/301/2014). 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 16.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, respecto a las transferencias al 30 de 
septiembre y ampliación de presupuesto”.  
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________    
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso Cuerpo Edilicio:      
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Para una primera ronda por favor levanten su mano, Regidora Dani”. 
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas noches Presidente, compañeros, Secretario, nada más felicitarte Síndica a ti y a la Comisión 
de Hacienda, sesión con sesión vemos la cantidad de dictámenes que sacan, sabemos que ha sido así 
como una tarea bien complicada, entonces, felicitar a la Comisión, a ti que la presides y que sigan 
trabajando así y con mucha transparencia, es cuanto”.  
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber otra participación, y el punto está totalmente discutido, además de sumarme a la 
felicitación por el trabajo que realiza de manera muy puntual la Comisión de Hacienda, reconocer el 
gran acuerdo que han hecho de trabajar permanentemente y el analizar de manera muy puntual los 
diferentes temas que llegan a la Comisión de Hacienda, reconocer también a la Síndico la disposición y 
disponibilidad para conducir esta Comisión de manera atinada”.     
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, respecto a las transferencias al 30 de septiembre y ampliación de presupuesto. 
Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/302/2014). 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 17.- Discusión, y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda, referente a la autorización de reasignación 
de bienes del patrimonio municipal que fueron adquiridos con recursos federales”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________    
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz a la Síndica Municipal, LAE. María Concepción Irene García Almeida, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, nuevamente compañeros Regidores, informarles que la Comisión Edilicia 
de Hacienda, analizando la solicitud que llegó por parte del DIF Municipal, referente a la reasignación 
de algunas sillas de ruedas que se encontraban en Casa del Abuelo, se analizó dicha solicitud y el punto 
resolutivo de la Comisión fue: 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndica Municipal, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, señor 
Secretario para que registre las participaciones”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Para una primera ronda por favor levanten su mano, Regidora Dani”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas noches otra vez, Presidente nada más que sea  a través de tu conducto felicitar a la señora 
Tania, por el trabajo del DIF Municipal que vemos que todos los días tienen eventos, todos los días 
están atendiendo, siempre andan en las colonias caminando y atendiendo a la gente y la verdad, hay 
muy buenos comentarios de ellas, sé que Tania personalmente atiende las colonias y que a través de tu 
conducto le hagas llegar una felicitación, por este tipo de cosas, que al final son buscar cómo 
solucionar alguna gestión que se tenga, gracias”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidora, con mucho gusto”.  
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Para una segunda ronda, por favor Regidor Paco”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Gracias, en este mismo sentido, sumarme a lo que dice la Regidora Daniela, sobre todo para 
especificar en el asunto y en el aspecto de que esa inquietud de la sociedad porque, en este sentido se 
están haciendo bien las cosas, se está trabajando, efectivamente tal cual lo comentabas, el DIF se ha 
demostrado también la parte amable, la parte noble, el trabajo que se está haciendo en esta 
administración, y ser específico en este sentido, independientemente de los colores que estamos 
representando aquí, vamos a reconocer y vamos a apoyar y vamos a aplaudir que se esté atendiendo a 
la gente y que se esté viendo este lado noble de la administración, entonces como Regidor del Partido 
Acción Nacional, por supuesto que apoyo estas causas y por supuesto que definitivamente se está 
haciendo un buen trabajo por parte del DIF Municipal, así que también por favor hazle llegar por tu 
conducto Presidente  a la Presidenta del DIF y a todo su equipo obviamente, gracias”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor, de igual manera. Si no hubiese alguna otra participación y el punto se encuentra 
discutido señor Secretario para que pasemos a la votación que corresponde”.  
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido 
de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda, referente a la autorización de reasignación de bienes del patrimonio municipal 
que fueron adquiridos con recursos federales. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/303/2014). 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 18.- Asuntos Generales”.  
 “Aquí tenemos tres intervenciones la  primera de ellas a cargo de la Regidora Mary Chuy, la segunda a 
cargo del Regidor Hiram y la tercera a cargo del Regidor Don Pedro, le damos el uso de la voz a la 
Regidora”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, C.P. María de Jesús Cerros Ozuna: 
“Gracias, buenas noches Presidente, Síndico, Secretario, compañeras y compañeros Regidores y a 
todas las personas que nos acompañan, bueno únicamente mi intervención es en el sentido de felicitar 
al señor Presidente por su informe, muy claro, muy preciso y muy sustancioso y por supuesto también 
felicitar a todo su equipo que se involucró para su elaboración, esta es mi intervención, muchas 
gracias”.    
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Bien, el Regidor Hiram, como segundo Regidor con intervención”.  
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, MA. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Muchas gracias, pues es únicamente en la cuestión de seguridad pública, la sesión pasada solicite la 
comparecencia de la Dirección de Seguridad Pública, nada más para volver a insistir a la Comisión 
Edilicia de Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, para que mandate un acuerdo, de 
acuerdo a los preceptos normativos que nos regulan, para que estas autoridades comparezcan ante 
esta instancia, que lo había comentado con el Presidente, con el Secretario, que no era necesario que 
comentáramos única y exclusivamente con la Comisión, si no que fuera de una manera clara para 
quiénes de los mismos funcionarios, de los mismos Regidores, pudieran participar, se trata pues para 
debatir, discutir, analizar y apoyar las líneas de acción y tácticas de operación que se tienen con el fin 
de coadyuvar para una mejor prevención del delito, creo que lo volveremos a reiterar, espero que no 
pase mucho tiempo, creo que se han hecho grandes cosas en cuestión de seguridad, nos estamos 
quedando atrás en algunas, lo he mencionado y creo que la ciudadanía lo palpa, y más que otra cosa 
con la Dirección de Seguridad o con nuestro cuerpo policíaco es una cuestión de la duda, para que 
quede claro y que no haya alguna cuestión de que tenemos algo en contra de la gente que está en la 
corporación, si no que es el asunto de la coordinación, que últimamente ha habido algunos hechos o 
actos ilícitos, que sabemos que nuestra policía municipal hace su trabajo, que está cumpliendo los 
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rondines, etc, pero no es suficiente pues, falta esa coordinación y es lo que nosotros queremos saber, o 
en lo particular lo que deseamos saber es hasta dónde la policía ministerial, la policía estatal, la 
metropol puede o está actuando de alguna manera coordinada con nuestra policía, muchas de las 
cosas, los asaltos que se dan en el centro, ahora la bronca que se dio afuera del Estadio Francisco Villa, 
el asunto de la feria, etc., va y todo recae con nuestra policía preventiva, entonces, qué está haciendo 
pues la metropol, la estatal, etc., es única y exclusivamente para que nos expliquen cuáles son las 
formas, o el trabajo, o el método, que están utilizando con estas corporaciones y así mismo, bueno 
reiterar, que es coadyuvar, es una crítica constructiva que nosotros sabemos que Zacatecas merece que 
la ciudadanía este en paz, que merece esas certeza de salir en las noches, de salir en familia y que al 
final de cuentas es uno de los más importantes ejes que el Presidente Municipal ha expuesto en su plan 
de trabajo y obviamente tenemos que coadyuvar, dijimos aquí he hicimos un compromiso, que 
cualquiera de las Secretaría, de los Secretarios, de las áreas administrativas, que se quedara, que 
nosotros íbamos a empujar y coadyuvar para poder sacarla adelante, creo que sin ser muy dramático 
pero que hagamos esto antes de que se nos vaya compañeras, compañeros de la comisión, a ver si ya en 
estos días podemos sacarlo, y una cuestión informativa es que el día 24 de septiembre del presente 
mes se llevó a cabo el evento de efectos de cambio por la seguridad vial, en donde participamos como 
comisión, importantísimo es porque a través de estos convenios que celebró la Secretaría de Educación 
y de Transporte y Vialidad, así mismo el Ayuntamiento y los Ayuntamientos más importantes como 
Guadalupe y Fresnillo, importante es estar atentos para trabajar en coordinación, ¿cuál es el fin 
principal?, personalmente hacer conciencia con las y los ciudadanos, nos relataron una problemática 
increíble en la cuestión de accidentes que hay por los descuidos, por la inconsciencia,  por el abuso de 
las bebidas embriagantes, entre otras cosas, y creo que sí es necesario lastimosamente eso pasa en la 
periferia Zacatecas-Guadalupe y no podemos nosotros dejarlo hacia un lado, y trabajar con una 
coordinación estrecha con Protección Civil, que ya también ellos se pusieron a nuestras ordenes, creo 
que a partir del 23 de octubre empezamos con las primeras charlas y con las primeras estrategias para 
trabajar, nada más es un aviso para nos pongamos atentos y trabajar en ese sentido, gracias”. 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor, señor Secretario si desea hacer algún comentario”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Efectivamente, aquí en relación a esto quiero informarle a este Cuerpo Edilicio que el próximo viernes 
a las doce horas se va a desarrollar esa reunión que estaban solicitando, para que ustedes lo puedan 
programar en sus agendas, los que estén interesados, sobre todo para que conozcan la posición del 
Comandante de Seguridad Pública Municipal, el Comandante Germán, a quien le dimos la confianza 
como Ayuntamiento para que estuviera al frente de la corporación y nos explique sobre todo los 
indicadores de este último mes, que entregue el informe de cuál fue el comportamiento y sobre todo 
las estrategia que se están utilizando para la vinculación con las otras corporaciones, es importante 
aquí mencionar que durante la actividad de la feria, de la fenaza, se estuvo trabajando de manera 
coordinada con ellos y que independientemente de eso la buena relación que tiene el señor Presidente 
con los directivos de estas corporaciones, tanto con el ejército a través del General Antelmo, como el 
Secretario de Seguridad, el General Pinto y el Comandante Miguel Ángel de Metropol, se ha estado 
trabajando coordinadamente en algunas acciones al respecto, sin embargo, también hay que conocer 
los resultados del informe de este último mes que el Comandante Germán entrega mes con mes para 
que conozcan ustedes como Regidores, como Ayuntamiento, Síndico los resultados de esto”.              
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muy bien señor Secretario”. 
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“El tercer Regidor que intervendrá es el Regidor Don Pedro”. 
______________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas  
“Nada más es una duda, en esta reunión nada más es informativa o es propositiva, es decir lo comento, 
porque hay inquietud de algunos elementos de seguridad en el cual quisieran exponer, presentar unas 
estrategias que ya se habían venido trabajando, no saben, se dejaron de hacer y a lo mejor pudieran 
abonar a que este desempeño sea mucho mejor, es una cuestión de proponer”.   
______________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Creo que aquí lo más importante sería que a través de si tú como Regidor conoces esas propuestas, no 
que los traigamos aquí como enfrentamiento de quién presenta la mejor estrategia si lo que trabaja en 
director actual que es a quien le hemos confiado las condiciones, o bien mantener esta actividad como 
una actividad donde cada quince días pudieran estar como representantes ustedes, o cada mes para 
que el Comandante Germán presente la evaluación de la estrategia implementada con las sugerencias 
que pudieran surgir de esto, siempre y cuando sean estrategias que no pongan en riesgo la integridad 
del personal de la policía, ni el de la sociedad en general, creo que esa parte es importante, conozcamos 
la propuesta del Comandante y a través de eso consideremos si hay posibilidades o no, poniéndole la 
propuesta en la mesa, como sugerencia”.        
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Pedro González Quiroz: 
“Gracias muy amable, pues nuevamente buenas noches señor Presidente, señorita Síndico, 
compañeros, respondiendo a tu solicitud Presidente de los espacios, a la solicitud que nos hiciste para 
buscar espacios para sanitarios me di a la tarea de buscar las opciones y tengo para estos casos, que 
son súper importantes 2 personas que se han ofrecido para dar este servicio, ellos son el señor Alfredo 
Rangel, la mayoría ya lo conoce tiene un equipo de fut bol y al comentarle de esta situación, me di a la 
tarea de ver el espacio, está en una plazuela que está a un costado de la Calle del Deseo, atrás del 
Palacio de Gobierno, es un espacio muy bueno, porque es a la mitad, y es cuando uno ya después de 
tomarse, hey dónde, pues hay donde caiga, si haciendo caso a su petición creo que si hay condiciones 
para hacerlo; la otra si lo veo un poco más difícil porque es una persona que tiene una tienda de 
abarrotes, él me pidió abiertamente, él no pide que ponga los sanitarios, no quiere que ponga material, 
él pone a la disposición la tienda de vinos y licores, pero con la condición de que se le deje vender hasta 
que se le termine la callejoneada, se me hizo un poco, pero hay opciones, les dije que vinieran a 
platicar aquí con el Secretario, bueno esas son dos opciones Presidente, de lo cual, me da gusto estar 
participando en esto que es muy importante para la ciudadanía tanto extranjeros como nacionales, es 
cuanto”.        
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 30. 

SESIÓN ORDINARIA 13. 
30 DE SEPTIEMBRE DE 2014. 

240 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor, el señor Secretario no sé si va a intervenir alguien más en este sentido, pero pedirte 
que podamos tener una reunión las personas que propone el Regidor Don Pedro, de que puedas 
centralizarla tú, que esté la Tesorera Municipal y que de igual manera esté Roberto Rosales como 
Secretario de Desarrollo Económico y Turismo para una vez que se valore y se revise y veamos qué 
situación se tiene, se pueda ya ampliar a reuniones con el Secretario de Obra Pública, pero primero ver 
las condiciones y las posibilidades que puedan existir de trabajar con ellos un proyecto como este que 
hemos buscado consolidar en esta administración, gracias Regidor”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Señor Secretario continuemos con el siguiente punto del orden del día”.    
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Informo que el orden del día ha sido agotado”.  
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes de este Honorable Cabildo de 
Zacatecas no habiendo otro asunto que tratar y siendo las veinte horas con dieciséis minutos del día 
martes de 30 de septiembre de 2014, se levanta esta sesión ordinaria de Cabildo, agradeciendo a todas 
y a todos su asistencia, muchísimas gracias y muy buenas noches”. 
______________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 
 

 
Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, Presidente Municipal; L. A. E. María Concepción Irene García 
Almeida, Síndica Municipal; C. J. Jesús Reyes Beltrán, Regidor; M. en M. P. Yazmín Barrón Ortiz, 
Regidora; C. Pedro González Quiroz, Regidor; T. S. María del Refugio López Escobedo, Regidora; C. 
Javier Quiñones Botello, Regidor; Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, Regidora; L. A. Carlo 
Magno Lara Muruato, Regidor; C. P. Ma. de Jesús Cerros Ozuna, Regidora; L. M. José Xerardo 
Ramírez Muñoz, Regidor; L. A. A. M. Ana Cecilia Espino Salas, Regidora; Arq. Josué Miranda Castro, 
Regidor; T. C. María Silvia Mendoza Rincón, Regidora; L. D. G. Francisco Javier Trejo Rivas, Regidor; 
M. en A. P. Hiram Azael Galván Ortega, Regidor. Rúbricas. 
 
 
 
Doy fe.- 
M. en C. Alfredo Salazar de Santiago. 
Secretario de Gobierno Municipal. 

 


